
 

 
 

PROCÈS-VERBAL 
1re séance régulière 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
2024-2025 

École Notre-Dame-Saint-Joseph 
Le mercredi 2 octobre 2024, à 19 h 

 
 

 

1. Ouverture de la séance 
Mme Lépine accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance à 19h02. 
 

2. Présences 
Les membres ont écrit leur présence sur la liste de présences :  

 
Parents Membres du personnel Substituts 

☒M. Tarik Boudfir ☒Mme Arlène Poudrier ☐Mme Véronique Hamelin 
☒Mme Annie Gendron ☒Mme Lorraine Falardeau ☐M. Aabdelah Sayad 
☒Mme Ana Cristina Da Costa ☒Mme Marie-Lou Dupuis ☐M. Olivier Kokoko 
☒Mme Marie-Claude Collin ☒Mme Nathalie Thériault ☐Mme Carol-Ann Brown-Smith 
☒M. Christian Malot ☒Mme Maria Martinez ☐Mme Marie-Claude Gagnon 
☒Mme Véronique Lavoie ☐Mme Myliane Lefebvre  
 ☒Mme Marie-Josée Lépine  
 ☒Mme Nathalie Marcil  
   

 

 
3. Mot de la direction 

Mme Lépine souhaite la bienvenue à tous les membres à la première séance du conseil d’établissement.  
 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Il est proposé par Mme Annie Gendron et résolu :  
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé. 

02-10CÉ-24/25- 01                                                                                                         

 Adopté à l’unanimité 
5. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 12 juin 2024  

Il est proposé par Mme Nathalie Thériault et résolu : 
QUE le procès-verbal du 12 juin 2024 soit adopté tel que déposé avec la modification de la grille 
tarifaire du service de garde qui a été envoyée par courriel. 

02-10CÉ-24/25- 02 Adopté à l’unanimité 
 
6. Procédure d’élection au poste de président(e) du conseil d’établissement 
    Mme Lépine explique la procédure d’élection aux membres du conseil. 
 



  Page 2 sur 5 

7. Élection au poste de président(e) (LIP, art.56) 
Mme Annie Gendron propose M. Christian Malo au poste de président. 
M. Christian Malo est donc élu par acclamation. 

 

02-10CÉ-24/25- 03 Élu par acclamation 

8. Désignation d’un substitut à la présidence (LIP, art. 60) 
M. Christian Malo propose Mme Annie Gendron comme substitut à la présidence. 
Mme Annie Gendron accepte. 

02-10CÉ-24/25- 04 Élue par acclamation 
 
 
9. Nomination d’une secrétaire d’assemblée 

Mme. Arlène Poudrier propose Mme Nathalie Marcil. 
Mme Nathalie Marcil accepte. 

02-10CÉ-24/25- 05 Élue par acclamation 
 
  

10. Mot de la présidence 
 M. Christian Malo souhaite un beau début d’année et un bel Halloween à tous les membres du conseil 
d’établissement ainsi qu’aux enseignants et aux élèves. 

  
 
11. Questions du public 
Aucune question. 
 
 

12. Règles de régie interne (LIP, art. 67) 
Il est proposé par M. Tarik Boudfir et résolu: 
QUE les règles de régie interne du CÉ soient adoptées. 

02-10CÉ-24/25- 06 Adoptées à l’unanimité 
 
 

13. Calendrier des rencontres du CÉ pour l’année scolaire 2024-2025 

Il est proposé par Mme Marie-Lou Dupuis et résolu : 
QUE le calendrier des 6 rencontres du CÉ pour l’année scolaire 2024-2025 soit adopté. 

02-10CÉ-24/25- 07 Adopté à l’unanimité 

 
14. Dénonciation d’intérêts des membres (LIP, art. 70 et 108) 

Mme Lépine explique aux membres du CÉ le formulaire de Dénonciation d’intérêts.  
 
Il n’y aura pas de représentant du CÉ au comité de parents du CSSDGS. 
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15. Rapport annuel 

Il est proposé par Mme Annie Gendron et résolu : 
QUE le rapport annuel soit adopté en modifiant « le marché de Noël » par « l’Écomarché des fêtes ». 

02-10CÉ-24/25- 08 Adopté à l’unanimité 
 

16. Le plan de lutte contre la violence et l’intimidation 
Il est proposé par Mme Collin et résolu :  
QUE le plan de lutte contre la violence et l’intimidation soit approuvé. 

02-10CÉ-24/25- 09 

 Approuvé à l’unanimité 
17. Politique de distribution pour les organismes locaux 

Mme Lépine demande aux membres la permission de distribuer et/ou afficher la publicité provenant 
d’organismes communautaires locaux à but non lucratif.  

Il est proposé par Mme Arlène Poudrier et résolu : 
QUE la distribution de publicité pour les organismes locaux soit adoptée. 

02-10CÉ-24/25- 10 Adoptée à l’unanimité 

 
18. Sorties éducatives à l’intérieur des limites de la Ville de LA Prairie (LIP, art. 87) 

Il est proposé par M. Tarik Boudfir et résolu :  
QUE les sorties éducatives à l’intérieur des limites de la ville soient approuvées. 

02-10CÉ-24/25- 11 Approuvées à l’unanimité 

 
19. Activités éducatives 

Il est proposé par Mme Véronique Lavoie et résolu :  
QUE la sortie au Centre de plein-air l’Estacade pour le 2e cycle soit approuvée telle que déposée.  

02-10CÉ-24/25- 12 Approuvée à l’unanimité 
 
Il est proposé par Mme Annie Gendron et résolu :  
QUE la sortie au Centre de plein-air l’Estacade pour le 3e cycle soit approuvée telle que déposée.  

02-10CÉ-24/25- 13 Approuvée à l’unanimité 
 
Il est proposé par Mme Marie-Claude Collin et résolu :  
QUE la visite au musée des Beaux-Arts soit approuvée telle que déposée. 

02-10CÉ-24/25- 14 Approuvée à l’unanimité 
 
Il est proposé par Mme Ana cristina Da Costa et résolu:  
QUE la sortie au Concert OSM soit approuvée telle que déposée ; 

02-10CÉ-24/25- 15 Approuvée à l’unanimité 
 

Il est proposé par Arlène Poudrier et résolu :  
QUE l’activité « Une aventure au pôle-Nord – Spectacle de Noel du Renard à la guitare en en trio » 
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soit approuvée telle que déposée. 

02-10CÉ-24/25- 16 Approuvée à l’unanimité 

 
20. Formation des nouveaux membres 

Mme Lépine transmettra par courriel les capsules de la formation obligatoire pour les membres du 
CÉ.  

 
21. OPP 
 Une quinzaine de parents ont mentionné leur intérêt pour faire partie de l’OPP. Des membres de l’OPP 
étaient présents à l’épluchette de maïs du 13 septembre. L’OPP souhaite revivre les activités des 
années précédentes (Écomarché des fêtes, semaine des enseignants, semaine du personnel de soutien, 
plates-bandes devant l’école, etc.). Une lettre sera envoyée pour connaître les parents intéressés à 
s’impliquer dans différentes activités afin de créer une banque de parents bénévoles. Mme Annie 
Gendron proposera une première rencontre éventuellement. 

Il est proposé par Mme Lorraine Falardeau et résolu :  
QUE les fonds de l’Écomarché des fêtes soient utilisés pour les activités de l’école. 

02-10CÉ-24/25- 17 Approuvée à l’unanimité 

 
22. Courrier 

Pas de courrier.  

 
23. Autres sujets 

23.1. Activités parascolaires 
L’école est actuellement dans l’attente de consignes de la part du CSS pour les activités 
parascolaires. Les parents acceptent d’approuver celles-ci par courriel lorsque nous serons prêts à 
proposer les activités de l’automne.  
 

23.2 Coups de cœur 
• Les jeux géants du début d’année 
• Le coup d’envoi de l’année et la lancée de gros ballons de plage dans les airs sur la cour de 

Notre-Dame  
• L’épluchette de maïs 
• La rentrée en général 
• Les cours de musique au préscolaire  

24. Levée de la séance 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Mme Marie-Lou Dupuis et résolu: 
QUE la séance soit levée à 20h05. 

02-10CÉ-24/25- 18 Adoptée à l’unanimité 
 

 

_______________________________                                                        ______________________________________ 

Christian Malo, président                    Marie-Josée Lépine, directrice 
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